



## MAPA CONCEPTUAL

*Nombre del Alumno: Brayan  
Velasco Hernandez*

*Parcial:1er*

*Nombre de la Materia: ECONOMIA  
Y POLITICA ALIMENTARIA*

*Nombre del profesor: Francisco  
Reynaldo Manuel Gallegos*

*Nombre de la Licenciatura:  
Nutricion*

*Cuatrimestre:5to*

# ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

## TEORÍA CLÁSICA

La economía clásica es una escuela de pensamiento económico cuyos principales exponentes son Adam Smith, David Ricardo, Thomas Malthus y John Stuart Mill. Es considerada por muchos como la primera escuela moderna de economía y en ocasiones se ha expandido para incluir a autores como William Petty, Johann Heinrich von Thünen o Karl Marx.

## LA PUBLICACIÓN DEL LIBRO

Una investigación sobre la naturaleza y causas de la riqueza de las naciones (generalmente conocido como La riqueza de las naciones) en 1776 se considera normalmente como el comienzo de la economía clásica.

## LOS ECONOMISTAS CLÁSICOS

Crearon sus "dinámicas de crecimiento" en una época en la que el capitalismo se encontraba en pleno auge tras salir de una sociedad feudal y en la que la revolución industrial provocaba enormes cambios sociales.

## TEORÍA DEL VALOR DEL TRABAJO

La teoría del valor-trabajo (TVL, también teoría laboral del valor o TLV) es una teoría que considera que el valor de un bien o servicio depende de la cantidad de trabajo que lleva incorporado

## ADAM SMITH

Consideraba que el trabajo era la unidad de medida exacta para cuantificar el valor. Para él, el valor era la cantidad de trabajo que uno podía recibir a cambio de su mercancía.

## LA TEORÍA DEL VALOR-TRABAJO EN MARX

La teoría del valor-trabajo se conoce principalmente por los estudios al respecto de Karl Marx, en su obra El Capital, siendo un principio fundamental en el pensamiento económico del marxismo

## EL VALOR DE LAS MERCANCÍA

Marx parte de la base de que el valor de una mercancía está determinado por la cantidad de trabajo socialmente necesario para producirla. Este trabajo socialmente necesario se refiere al trabajo humano abstracto, es decir: gasto de esfuerzo físico y mental humanos, independientemente de las características concretas del trabajo (alfarería, herrería, etc.)

## EL VALOR DE LA FUERZA DE TRABAJO Y EL VALOR GENERADO POR ELLA

En la sociedad capitalista la fuerza de trabajo es una mercancía como cualquier otra, por lo que su valor es igual al tiempo de trabajo socialmente necesario para producirla. O sea, el valor de los bienes necesarios para la existencia del trabajador y su familia.

## TEORÍA DE LA ESTRUCTURA ECONÓMICA

- Agricultura: producción de diversos cultivos y especies vegetales.
- Pesca: relacionada con el aprovechamiento económico de especies que habitan los ríos y mares.
- La Ganadería: comprende la cría y producción de animales.
- La Silvicultura: comprende un conjunto de actividades orientadas al cultivo y conservación de bosques y selvas naturales.
- La Minería: relacionada con la utilización de los recursos minerales del suelo y del subsuelo, incluyendo los hidrocarburos.

# BIBLIOGRAFÍA

LA INFORMACIÓN DE ESTE TRABAJO FUE SACADA DE LA  
ANTOLOGÍA QUE LE CORRESPONDE A LA MATERIA DE  
ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA  
EN LA LICENCIATURA EN NUTRICIÓN DE LA UDS.

[HTTPS://PLATAFORMAEDUCATIVAUDS.COM.MX/ASSETS/DOCS/LIBRO/LNU/FE974C6417D68E05A7FE35DBA5FD0487-LC-LNU502%20ECONOMIA%20Y%20POLITICA%20ALIMENTARIA.PDF](https://plataformaeducativauds.com.mx/asSETS/docs/libro/LNU/FE974C6417D68E05A7FE35DBA5FD0487-LC-LNU502%20ECONOMIA%20Y%20POLITICA%20ALIMENTARIA.PDF)

